

**SANTIAGO CREEL**

DEJA CURUL Y PRESIDENCIA EN SAN LÁZARO; SI NO ES EL ELEGIDO, SERÁ ASESOR DEL FRENTE. **PÁG. 33**

NO VA A REGRESAR, SOSTIENE

Deja Santiago Creel su curul y la presidencia de San Lázaro

Si no es candidato, se quedará como asesor jurídico del Frente Amplio, anuncia

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

El panista Santiago Creel Miranda dejó su curul y la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, para ir en busca de la candidatura presidencial del Frente Amplio por México (FAM).

“No regresaré a la Cámara”, dijo enfático el legislador, al aclarar que si no es el candidato elegido se quedará como asesor jurídico y de temas constitucionales del FAM. No obstante, confió en que la gente decida colocarlo como el representante del Frente, porque –sostuvo– “yo sí sé cómo pacificar al

“Yo sí sé cómo pacificar al país y reconstruir las instituciones que destruyó la ‘4T’”

SANTIAGO CREEL

Aspirante presidencial

país y reconstruir las instituciones que destruyó la ‘4T’”, aseguró.

Insistió en que “yo me he inscrito para coordinar el FAM por tres motivos principales: el primero, porque tengo experiencia para reconciliar el país, tengo la experiencia para reconstruir las instituciones que están destrozadas, pero también, para renovarlas; no quiero regresar al pasado ni de nuestros gobiernos ni de otros gobiernos, tenemos que hacer algo distinto y también puedo recuperar la paz”, dijo.

En su despedida ante periodistas admitió que su mayor pendiente que dejó fue “no haber sido recibido por el Presidente de la República ni haber podido abrir el diálogo con él; es verdaderamente lamentable, no es propio de un presidente democrata dejar el diálogo a un lado, el diálogo político con la oposición, con el presidente de la Cámara de Diputados, con alguien que tiene opiniones críticas y con alguien que tiene experiencia en materia de seguridad, particularmente, seguridad interior durante cinco años”.

Luego de que el pleno de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión apruebe su solicitud de licencia definitiva, en su lugar se quedará, a partir de hoy, la también diputada del PAN Noemí Luna, de Zacatecas, como presidenta de la Cámara de Diputados, hasta el 31 de agosto.



Despedida. Santiago Creel, ayer, en la Cámara de Diputados.